

三股町の人口	
3月1日現在	
男	7,104人
女	7,828人
計	14,932人
世帯数	3,610戸

# 日文書寫

'64.4  
No. 10

町役場総務課



# 今 日 か ら 楽 し い 一 年 生

わたくしどもは歴史に輝き、山河うるわしい三股に生を受け先人の協和と忍耐による郷土建設の偉業を継ぎ郷土愛と開拓精神をもつてここに明るく豊かな明日の町づくりのために、この憲章を定めます。

一、教育を尊び青少年を健やかに育てましょう。  
一、環境を清潔にして健康の増進につとめましょう。  
一、生活を工夫し、よりよい風習をつくりましょう。  
一、力をあわせ、ねばり強く住みよい町を築きましょう。

# 三股町民憲章

## 新らしい地区 公民館活動

# 四つのねらい

# 希望の春

わんにや菜の  
花は春のにお  
いをほのかに  
たゞよわせ、  
その香りを求  
めて蝶は舞い  
かよい、どてにはすみれの  
花もかれんに咲いておりま  
す。野も山も里も春のムー

新入学のこどもにとつては  
入学ということは大変な生  
活の変化でありますので家  
庭においても学校の方針と  
よく協力して子供に張り合  
いを持たせてやるようにな  
掛けましょう。

又中学、高校卒業生にとつ  
ては進学する人、実社会に  
巣立つ人、それ／＼堅い決  
意と輝やかしい希望をもつ  
て新らしい人生に向つてス  
タートするわけであります  
がこれら青少年の健康を祈  
ると共に誠意と理解をもつ  
てこの門出を励ましてやり  
たいものです。

(三) 社会教育の均等化と公民活動の格差是正を図る：  
小さな部落毎ではその活動が区々で、断片的で部落間の格差が生じるので大地域の活動によつて一部落の百歩前進よりも全部落の十歩前進を図る。

陽春の四月、桜の花は今  
が真盛り、ちら／＼と散る  
桜の木蔭で声も高らかに、

ドで一ぱいです。  
四月は新入学、進級、就職  
の月でもあります。

調和のとれた活動をすゝめるための部長制を確立し、広い視野で総合的に広い地

去る一月、二月の広報で紹介しました地区公民館活動の在り方、機構等については更に幾多の検討を加えて慎重審議されその了承を得て

素化すること：二八の部落を七地区に統合し末端組織を強化する。（部落のかべを取り外し、又複雑に入りこんだ大小さまざまの班を凡そ二〇一三〇戸位いの単

私達住民の負担を少しでも軽減して、福利は均等に増進するのが目的であります。従つて地区的歳入源と歳出面の調整にも深く意を用いております。

## 商工業者の皆さんへ

少い掛け金で大きな資金を県  
が保証する  
**「火災共済」**へ加入しまし  
よう!!

(二) 公民館活動の近代化と  
地区の総合的開発を行う：  
公民館活動をすゝめるのに  
館長一人の頭脳に総てを委  
かせるのではなく幾つかの分  
野に分れて夫々の機能をも  
つて分担し館長を補佐して

手 続きは  
三 股町商工観光課



新工業株式会社

## 九新工業株式会社

開始操業すでに

月産一千万  
第三期工事  
完成で四千万

本町は  
昨年十月  
内陸工業  
地帯とし  
ての低開  
発地域と  
して指定  
を受けそ  
の第一号  
新工業株  
式会社の  
誘致がな  
り、その  
建設に昨  
年十二月着工、昼夜兼行の  
突貫工事がなされておりま  
したが此の程第一期工事を  
完成、来る未来の郷土、  
三股を象徴するかのよう  
にその偉容を植木原に表して  
おります。

大小二つの熔鉢炉に従業員  
五十二名をもつて去る三月六  
日より操業、うなるような  
ごう音の熔鉢炉、真赤なド  
ロノクの鉄の液体、散る火  
花、そしてその中にうき  
出される従業員の真剣な顔  
まさに男の職場としてのた

くましさが感じられます。  
「現在風呂釜として丸釜、  
角釜それに平釜を生産し、  
ドイツの小説家ステファン・ツヴァイクはこう云  
つた。明日の国或いは廿  
一世紀の國、と世界中の  
人々がその期待をかけて  
いるブラジルを残念乍ら  
我々は余りにも知らなず  
ぎる。我々が知っているのはコ  
ーヒーとアマゾンの魔境  
と、それ以外に何がある  
だろうか。

幸い数多くの人々の助力  
によつて私は二年半の間  
ブラジルに住み、そして  
見聞する機会を持つたの  
でこゝにその概観なりと  
も述べてみたいと思う。

ブラジルは人口約七千万  
人、面積は日本の廿三  
倍、政治体制は合衆国で  
大統領制。人種は土着イ  
ンディアン、アフリカ黒人  
それにボルトガル人を始  
めとするヨーロッペ人、  
日本人、その他考えられ  
る限りありとあらゆる人  
種のるつぼである。何よ  
りも強調したいのは人種  
差別を全然しない事で  
す。肌の色が白くても黒

未来の国  
ブラジル(上)  
寄稿

筆者の紹介

二宮公雄氏は本町山王  
原の出身で東京大学建築  
工学科を卒業後ブラジル  
に渡り、ブラジル大学院  
研究生として新主都布拉  
ジリヤの建設設計を実地  
に研究され、その任務を  
果して、この度帰国され  
ましたが母校東大から嘱  
託されて、新設された都  
市計画科の研究員として  
勤務しております。

役場前より上米に通ずる  
上米線の道路改良工事が完  
成了しました。

この道路は桃山、宮村に通  
する主要道路で、車の通行  
量も多く、今までの中員五  
米では狭まくて、その危険  
性が心配されて、早くから  
拡張の必要性が痛感されて  
おりましたが町においては  
事業費七四〇万円を投じて  
この程工事に着工、延長四  
五八米にわたって見事に整  
備完成、今後桃山、宮村地

区に通する幹線道路として  
愈々その重要性を高め、又  
この地域一帯の発展に寄与  
するものと期待されています。

櫟田部落内  
道路も竣工

完成した上米線

私達の道路は私達  
の手で奉仕風景

われていた農業も現在に於  
いてはすでに角を曲り終つ  
て新らしい方向に向つて進  
みつあると言われております。  
ひるがえつて私達

## 農業委員研修会

## 近代化へ

## 北諸盆地は一体となって進む

